

# 学 校 便 り



<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>

## 一学期を振り返って

校 長 山 崎 久 美

先週には、関東地方の梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。学校正門の花壇には、ものづくり班が植えてくれたミニヒマワリがきれいに咲いて、夏の到来を喜んでいるかのようです。

令和3年度の一学期も新型コロナウイルス感染拡大のために、まん延防止等重点措置や緊急事態宣言などの感染防止対策が取られる中での教育活動となりました。このような中でも、感染症対策を徹底しながら6月に学年ごとのスポーツフェスティバル、現場実習・トライアウト実習・校内実習、7月に1年生、2年生の校外学習など多くの行事を行うことができました。そして、何より毎日の授業の積み上げや教員との関わりの中で、生徒たちは自信を深め、力を付けてきています。

今日お配りする「学期のまとめ」は、お子さんのこれまでの頑張りを評価するものです。御家庭では、一学期を振り返りながら、頑張ったことについて、ぜひお子さんを褒めてください。そして、二学期に向けての課題についても、一緒に話し合ってくださいようお願いいたします。

さて、明日から夏季休業が始まります。8月22日までは、緊急事態宣言下での生活になります。そのため生徒たちには、「日中も含めた不要不急の外出・移動は避ける。」「繁華街やカラオケ、ゲームセンター等に行かない。」「友達の家で遊ばない。」「友達と会食しない。」「旅行しない。」などの指導をしております。保護者の皆さまの御理解、御協力をお願いします。また、お子さんの小さな変化への見守りをお願いします。少しでも気になる様子が見られる場合は、学校や相談機関に相談するようお願いいたします。

今年の夏季休業は、おうち時間が多くなると思いますが、7月23日からはオリンピック、8月24日からはパラリンピックが開幕します。これまで東京都では、オリンピック、パラリンピック教育を推進してきました。テレビ観戦等を通して、夢に向かって努力したり、困難を克服しようとしたりする意欲を培うこと、多くの国がありその多様性の理解、スポーツに関する興味・関心を広げるなど、様々なこと学び取ってほしいと思います。

一学期間、様々な教育活動に御理解、御協力いただきありがとうございました。



## I 期実習を終えて

進路担当教諭 渡辺 浩子

新型コロナウイルス感染症の影響を受けて2年目となるI期実習期間が終わろうとしています。学校生活でも感染症対策を取りながら、できることを工夫して実施してきた1学期でしたが、2年生のトライアウト実習および校内実習、3年生の現場実習を無事に実施することができました。保護者の皆様には御理解、御協力をいただきありがとうございました。会社や福祉施設にも感染症対策を講じて受け入れていただいたことに感謝申し上げます。社会に出てインターンシップという形で体験できる実習は学校生活では得られない貴重なものであり、生徒にとっては想像以上にプレッシャーのかかる大きな出来事です。緊張から体調を崩すことや、5日間の実習期間が思いの外長く感じることもあったと思います。失敗したと思える体験を味わえることは、学校での授業や生活を振り返えられるチャンスです。学校生活に目標をもって取り組むことで、確実に次の実習での自信につながります。2学期に向けて、自分の目標を具体的に決められるよう、実習の評価や学期のまとめをもとに、御家庭でも話し合ってくださいようお願いいたします。

2学期に入るとすぐにII期実習の準備が始まります。夏季休業中、生活リズムを崩しすぎないように注意し、例えば家庭での手伝いを決めたり、町で働く人の仕事を一緒に見に行ったりするなど、引き続き御家庭に御協力をいただきますようお願いいたします。